

ROYE

Un club d'aïkido discret mais efficace



Pour la fin de l'année, les ceintures ont été remises.

Le club d'aïkido ne fait pas souvent parler de lui. Après une année où plus de quarante licenciés ont poursuivi leur apprentissage, l'heure des récompenses avec la remise des ceintures de couleur a sonné. La manifestation a eu lieu mercredi 25 juin.

« Nous remarquons une baisse des effectifs dans la catégorie jeunes. Certains viennent essayer mais les débuts sont très techniques. Alors ils se découragent et abandonnent. D'autres sont accrochés, ils passent de longues heures dans le dojo pour se perfectionner », affirme Jean-François Mongloux, professeur.

L'encadrant a de quoi être content de cette année. Jean-François Madec a obtenu, le 21 juin à Laon, le deuxième dan en ceinture noire devant un jury régional. « L'aïkido est très bon pour la scolarité. Ce sport détresse, vide la tête. Il est accessible à tous. Le secret est un entraînement régulier. Il faut être persévérant », dé-

taille Éric Greuet, président du club et pratiquant.

Sarah Zaleczny est lycéenne. « Je pratique l'aïkido depuis 9 ans. Ce sport m'a plu parce qu'il n'y a pas de compétitions. Nous ne nous battons pas contre l'autre, nous utilisons notre force pour mettre au tapis » explique-t-elle. Elle se rendra en compagnie de Thimothée Bahu en stage national à Bras (Var) pendant les vacances. « Je vais rencontrer d'autres partenaires, voir d'autres manières de faire puisqu'il y aura plusieurs professeurs et surtout pratiquer mon sport préféré », conclut-elle.

Une seule question perturbe ce club : l'installation dans le nouveau dojo pour pratiquer leur sport dans de meilleures conditions. La trêve de l'été est arrivée. Les cours reprendront le mercredi 10 septembre.

► Renseignements auprès d'Éric Greuet au 03 22 78 58 48 ou royeaikidojeunes.free.fr